
 SMELLMASK 

 PRESENTACIÓN 

 Hoy en día todos sabemos que el uso de las mascarillas es algo imprescindible. 

 Está claro que es un mercado en alza que sí, como se ha visto en estos últimos 

 meses esta pandemia va para largo ya que ahora estamos en las peores cifras 

 desde el confinamiento y la mascarilla vuelve a ser obligatoria . 

 Nosotros somos una empresa formada por 5 amigos  que trata de innovar en un 

 sector que tiene pocos años en el mercado global pero  a dia de hoy es uno de los 

 que más ventas produce a diario sin ninguna duda, qué ventajas tiene,qué riesgos y 

 sobre todo que soluciones quiere la gente que se solucionen y nosotros vamos a dar 

 esas soluciones,nuestro producto trata de una mascarilla de tela que aparte de ser 

 biodegradable y de múltiples usos no como la mascarilla normal estará acompañada 

 de unos aromas naturales medicinales que hará más cómodo su uso. 


